

Colombie : 47 leaders sociaux assassinés au premier trimestre de cette année



Bogotá, 4 juin (RHC)- L'Organisation de Défense des droits de l'Homme de la Colombie « Nous sommes des défenseurs » a dénoncé le fait que pendant le premier trimestre de cette année 47 leaders sociaux ont été assassinés.

Dans son rapport trimestriel, « Nous sommes des défenseurs » a signalé qu'entre janvier et mars de cette année l'on a enregistré 197 agressions contre des leaders sociaux et contre des défenseurs des droits de l'Homme dans le pays.

Selon « Nous sommes les défenseurs » les premiers mois de l'année ont été complexes pour les leaderships en Colombie car il y a eu 47 assassinats, 115 menaces, 14 attentats, 8 arrestations arbitraires, quatre procès et 8 disparitions forcées.

Selon le document 45% des faits violents ont été commis par des groupes paramilitaires, dans 37% on ignore l'auteur, dans 7% la force publique, dans 8% la dissidence des FARC pourrait être responsable et dans 2% la responsabilité reviendrait à l'ALN.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224710-colombie-47-leaders-sociaux-assassines-au-premier-trimestre-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba